



Proyecto de Reconocimiento: “Maestro/a de la Reumatología”

Iniciativa

La Sociedad Española de Reumatología (SER) ha alcanzado un nivel de madurez que le permite mirar al pasado con orgullo y al futuro con una visión estratégica. La Reumatología en España se ha consolidado gracias al esfuerzo de múltiples profesionales que, a lo largo de las últimas décadas, han contribuido de forma decisiva al desarrollo de la docencia, la investigación y la atención a los pacientes.

No obstante, ese valioso legado no siempre ha recibido la visibilidad ni el reconocimiento que realmente merece. Otras sociedades científicas de prestigio internacional como el *American College of Rheumatology*, la *Canadian Rheumatology Association*, la *British Society for Rheumatology* o el Colegio Mexicano de Reumatología han comprendido que rendir homenaje a sus grandes figuras no solo constituye un acto de justicia, sino también una poderosa herramienta de cohesión profesional y de proyección social.

Ha llegado el momento de rendir tributo a quienes han marcado la historia de nuestra especialidad y de destacar a aquellos referentes que han sido ejemplo de profesionalidad, excelencia y humanidad. La SER no puede permanecer ajena a esta labor de reconocimiento.

Con este propósito nace el reconocimiento **“Maestro/a de la Reumatología”**, un título honorífico que aspira a consolidarse como el máximo galardón que la SER otorga a sus socios/as senior en honor a su trayectoria y contribución excepcional a la Reumatología española.

Objetivos

El reconocimiento **“Maestro/a de la Reumatología”** persigue varios fines:

- **Honrar la trayectoria:** distinguir a los socios/as senior que han dejado huella en la Reumatología española, no solo por sus méritos científicos o asistenciales, sino también por su capacidad de inspirar y formar a nuevas generaciones.
- **Generar identidad y orgullo:** reforzar el sentimiento de pertenencia a la SER, creando un vínculo emocional que trascienda generaciones.
- **Preservar el legado:** recopilar y difundir las aportaciones de los maestros/as para que su conocimiento y experiencia no se pierdan, sino que se transmitan a quienes continúan su camino.



- **Proyectar la SER hacia la sociedad:** dar visibilidad al valor de la Reumatología a través de las figuras que han contribuido a mejorar la vida de los pacientes.
- **Construir referentes:** ofrecer a los jóvenes reumatólogos/as modelos sólidos de excelencia y compromiso, que sirvan de guía en su desarrollo profesional.

¿A quién va dirigido?

Candidatos/as: socios/as senior de la SER mayores de 65 años con una trayectoria reconocida de excelencia profesional, impacto en la formación y repercusión en la especialidad.

¿Quién puede mandar su propuesta?

Socios/as que propongan a título individual o colectivo, nominaciones avaladas con una breve justificación curricular de un socio/a senior de la SER mayor de 65 años.

Alcance

Periodicidad y número de galardonados/as: un solo “Maestro/a de la Reumatología” cada año, elegido por un jurado independiente y de prestigio, lo que permitirá dotar de la máxima solemnidad al galardón.

Composición del jurado del reconocimiento “Maestro/a de la Reumatología”

- **Presidente/a de la SER**
- **Presidente/a Electo/a**
- **1 presidente/a de Honor.**
- **1 coordinador/a del Comité de Docencia y Formación de la SER.**
- **1 representante del Comité de Investigación de la SER**
- **2 socios de reconocida trayectoria en el campo de la Reumatología**

El reconocimiento “**Maestro/a de la Reumatología**” no es solo un premio. Es un acto de gratitud, de justicia y de memoria. Es la manera en que la SER reconoce públicamente a quienes han construido los cimientos de la especialidad en España y ofrece a sus socios/as un motivo de orgullo compartido.

Poner en marcha este proyecto supone fortalecer la identidad de la SER, estrechar los lazos entre generaciones y proyectar la imagen de nuestra sociedad hacia dentro y hacia fuera con la misma solidez con que nuestros maestros y maestras nos han guiado hasta aquí.